



MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA
CONCEJO MUNICIPAL

DIS/EBM/mlab.

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION ORDINARIA N° 121

07 DE MAYO DE 2012

En Santa Bárbara, a siete días del mes de mayo del año dos mil doce, en Sala de Reuniones del municipio, siendo las 15,12 horas el **Sr. Alcalde y Presidente de Sala Don DANIEL IRAIRA SAGREDO**, en nombre de DIOS, da por iniciada la **SESION ORDINARIA N° 121 del Concejo Municipal de Santa Bárbara**, bajo la presencia de los señores concejales : **Sra. VICTORIA HERMOSILLA SILVA, don DANIEL SALAMANCA PEREZ, don CRISTIAN OSSES ABUTER, don PEDRO PACHECO GATICA, y don EDMUNDO COFRE RODRIGUEZ.**

Actúa como Secretario de Actas Don Elvis Borgoño Medina, Secretario Municipal.

Sr. Alcalde : Procede a dar lectura al temario a tratar en la presente reunión.

TEMARIO :

1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES

- 2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA**
- 3.- EXPOSICION VIALIDAD PROVINCIAL**
- 4.- VARIOS**

DESARROLLO DEL TEMARIO :

1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES

Acta Sesión Ordinaria Nº 119 del 16 de abril de 2012

Acta Sesión Ordinaria Nº 120 del 23 de abril de 2012

Acta Sesión Extraordinaria Nº 035 del 30 de abril de 2012

Acta Sesión Extraordinaria Nº 036 del 30 de abril de 2012

Sr. Alcalde : somete a consideración actas señaladas anteriormente.

Sr. Salamanca : señala que revisadas las cuatro actas no encontró ninguna observación así es que las aprueba.

Sr. Pacheco : expresa su aprobación para las cuatro actas.

Sr. Cofré : señala al alcalde que después de haberlas revisado también aprueba.

Sr. Oses : señala que él también, después de haber revisado todas las actas, tanto las dos reuniones ordinarias como las dos extraordinarias, aprueba.

Sra. Hermosilla : señala al alcalde que también aprueba.

Sr. Alcalde : señala que su voto también es de aprobación.

Sin observaciones, se aprueba actas en referencia.

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

ORD. Nº 016 DEL 07 DE MAYO DE 2012

DE : ALCALDE COMUNA DE SANTA BARBARA

A : HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

MATERIA : ENVIA RENDICION DE CUENTAS CORRESPONDIENTE AL PROGRAMA DE APOYO AL MEJORAMIENTO DE LA GESTION MUNICIPAL EN EDUCACIÓN, INFORME SEGUNDO SEMESTRE 2011 PARA SER PRESENTADO AL CONCEJO MUNICIPAL DE NUESTRA COMUNA.

Sr. Alcalde : señala que como los concejales conocieron y aprobaron las acciones corresponde, entonces, entregar la rendición de cuentas con todas las acciones que se ejecutaron.

OF.ORD.INT. Nº 15 DEL 25 DE ABRIL DE 2012

DE : ENCARGADA RENTAS Y PATENTES

A : ALCALDE Y PRERSIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL

MATERIA : SOLICITA ACUERDO PARA TRANSFERENCIA DE PATENTE DE ALCOHOL PARA LOS GIROS DE : EXPENDIO DE DERVEZAS (ROL 4-67), RESTAURANTE DIURNO (ROL 4-178) Y CASA DE PENSION (ROL 4-68) , SEGÚN SE INDICA :

CONTRIBUYENTE : VICTOR HUGO QUINTANA DIAZ

RUT : 7. 582.934-5

DIRECCION COMERCIAL : ARTURO PRAT NR 460 – SANTA BARBARA

GIROS : EXPENDIO CERVEZAS – CLASE “F”

RESTAURANTE DIURNO – CLASE “C”

CASA DE PENSION – CLASE “Bb”

Sr. Secretario : luego de dar lectura al documento señala que se adjunta toda la documentación pertinente a dicha patente.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra al concejal Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : expresa que con todos los antecedentes a la vista y considerando que de acuerdo a la normativa legal como concejal no queda más que aprobar; está por aprobar esta solicitud de acuerdo para transferir patente de alcohol y considerando además que Don Víctor Hugo Quintana es un aporte a la creación de fuentes laborales dentro de la comuna de Santa Bárbara, de tal forma que está por aprobar esta transferencia.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Pedro Pacheco Gatica.

Sr. Pacheco : señala al presidente de sala que también aprueba.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Edmundo Cofré Rodríguez.

Sr. Cofré : señala que primero que nada quiere felicitar a Don Víctor Quintana porque ha sido uno de los santabarbarinos que más ha invertido, esperanzado en la retribución del trabajo de la hidroeléctrica; agrega que tuvo la suerte de conversar con el tiempo atrás, su disconformidad con el resultado de estas gestiones, pero gracias a Dios como él dijo, esto se revirtió, conversó con la Colbún, con los encargados y volvió todo a la normalidad, por lo tanto, él se ha expandido bastante, tiene inmuebles arrendados incluso y está entregando una excelente atención y calidad en la alimentación a los pensionistas, así es que aprovecha de felicitar a Don Víctor desde aquí y de acuerdo al informe jurídico de nuestro asesor, no le queda más que aprobar.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : expresa que al igual que sus colegas, felicitar a Don Víctor, por todo este emprendimiento, toda esta lucha y trabajo que ha tenido durante todo este tiempo,

esperar que pueda generar más fuentes de empleo y que pueda entregar mayor y mejores servicios a las personas que van a este restaurante y a consumir en su local comercial, así es que felicidades y esperar que le vaya muy bien, aprueba.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento de la concejal Sra. Victoria Hermosilla Silva.

Sra. Hermosilla : expresa que recién se está dando cuenta del personaje, porque este es un ... Don Sergio Amado Fuentes Valenzuela, el representante de la Sociedad, él vende estas patentes, bueno, aquí está todo revisado por el abogado, por lo tanto, desearle mucha suerte a Don Víctor Hugo Quintana y está totalmente de acuerdo.

Sr. Alcalde : señala que su voto también es de aprobación.

ACUERDO Nº 275 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA TRANSFERENCIA PATENTES DE ALCOHOL, EN CONFORMIDAD A OF.ORD.INT. Nº 15 DE FECHA 25 DE ABRIL DE 2012 DE RENTAS Y FINANZAS ; COMO SE INDICA :

CONTRIBUYENTE	: VICTOR HUGO QUINTANA DIAZ
RUT	: 7. 582.934-5
DIRECCION COMERCIAL	: ARTURO PRAT NR 460 – SANTA BARBARA
GIROS	: EXPENDIO CERVEZAS – CLASE “F” RESTAURANTE DIURNO – CLASE “C” CASA DE PENSION – CLASE “Bb”

Sr. Secretario : expresa al alcalde que, en conformidad al Art. 68 de la Ley 18.695, debe informar al Concejo de las licencias de nuestro concejal que se encuentra enfermo, indicar que él tiene una licencia por 14 días desde el 31 de marzo del 2012 en adelante, otra por 14 días del 14 de abril de 2012 en adelante y la última de 11 días a partir del 28 de abril de 2012.

Sra. Hermosilla : consulta cómo ha estado él.

Sr. Alcalde : señala que mañana va a control.

Por otro lado solicita a Don Fernando Zavala que pueda llamar a Don Emilio para que nos de a conocer mientras llega la gente de Vialidad, dos proyectos importantes que tenemos y que se encuentran aprobados para financiamiento, uno tiene que ver con las diez estaciones, quiere que los concejales vean el diseño, en qué va a consistir estas diez estaciones del portal de acceso a Santa Bárbara, con esta idea la municipalidad busca un poco orientar o darle direccionalidad a la gente que viene de Los Angeles, interesarla en definitiva que pase al centro de Santa Bárbara y por otro lado, el proyecto también que significa la construcción de una sede comunitaria para la gente de Mañil Bajo, uno de esos proyectos suma M\$ 49.000 una cifra superior ... y el segundo, lo que es el centro comunitario de Mañil, son M\$ 40.000 y algo más, por lo tanto entre las dos inversiones estamos llegando a M\$ 90.000 que estos son fondos conseguidos, gestión de quien les habla, con el Ministro del Interior y el Subsecretario Regional Administrativo, que en definitiva se trabajó con la organización, la junta de vecinos de Mañil, uno de los proyectos que ellos tuvieron que entregarnos en comodato el terreno, para que el financiamiento se obtuviera mucho más rápido, ellos hicieron ese ejercicio de entregarnos en comodato el terreno, se postuló el proyecto como municipalidad y salió efectivamente mucho más rápido, esos recursos ya se encuentran aprobados y esperamos, les señalaba a ellos que no más allá de 60 días por todo el tema de la licitación que los concejales conocen que abarca como 45 días dentro de los próximos dos meses, o tres meses, se debería estar iniciando la construcción de ese centro o esa sede para la junta de vecinos de Mañil, igual situación con el proyecto de portal de acceso que insiste, es darle direccionalidad, esta es una primera etapa, son diez estaciones solares, en siete metros de alto, por un diámetro de tres metros aproximadamente y que va relacionada con el diseño de lo que es nuestra capital de la miel, por lo tanto, le vamos a ofrecer al turista en esas diez estaciones seguramente algo de la historia de la miel para que la gente pueda bajar y ahí, ir conociendo más también del rubro de la miel, esto se va a ver, bastante

bien, una vez que tengamos relacionado el otro proyecto porque esto va por el sector norte, seguramente en el sector sur, también van a ver el diseño de lo que se está proyectando, eso, todavía no está en proyecto para financiamiento sino que está como diseño todavía, pero es conveniente que los concejales lo conozcan porque en el primero ya el financiamiento se ha logrado, así es que se va a esperar a que llegue Don Emilio Espinoza para que les de a conocer el diseño y sin duda, para que ya empecemos a hablar del tema y él alegarse principalmente por la gente de Mañil Bajo, era una necesidad, tal como sucedió en El Manzano, la gente de ese sector también nos solicitó la construcción de una sede, se dio respuesta, en dos años y medio, por ahí anduvimos cuando ya estaban medios decepcionados los vecinos, llegó la noticia de que efectivamente, porque nos encontramos justamente con el terremoto entonces el 2010, la inversión se frenó y el 2011 si se consiguió los recursos y esa sede la está construida y entregada al servicio de nuestros vecinos.

El alcalde agrega que Mañil, va a tener una sede un poco más grande que la de El Manzano, son más de 100 M² es un diseño triangular, es bien especial el diseño y como ellos hicieron la inversión, compraron el terreno, también nosotros hicimos la gestión para que se logre este sueño de la junta de vecinos de ese lugar, de tener su sede propia, que le va a permitir trabajar no solo como organización en lo que es la junta de vecinos si no que albergar a toda las otras organizaciones que sean del sector y que puedan necesitar un espacio público porque en realidad este es un espacio público, abierto a toda la comunidad conseguido con financiamiento estatal, por lo tanto, no es exclusividad de una sola organización, como sucede también en El Manzano, donde el presidente comparte la sede con todas las organizaciones de ese lugar así es que las diez estaciones del acceso a Santa Bárbara en un costo de M\$ 49.000 y la sede de Mañil M\$ 40.000 y algo, son M\$ 90.000 aproximadamente los que se van a invertir en estas dos iniciativas.

Sr. Cofré : expresa que él quiere celebrar la idea de que cuando se construye una sede social en cualquier rincón de la comuna sea de carácter comunitario, que todo el mundo pueda tener acceso a sus reuniones, la tercera edad, los jóvenes, los centros de padres si es que alguna vez necesitan un beneficio; agrega que va a

aprovechar de tocar un tema ... vinieron algunas personas de la junta de vecinos de la 4 de julio, entonces, hay algún problema, va a dejarlo así nada más, para que después conversen con la Sra. Victoria que hay un tema ahí que no pueden ingresar ahí algún grupo de damas que están haciendo gimnasia y la junta de vecinos o el centro de madres, no sabe quién está a cargo de eso.

Sra. Hermosilla : comenta que ya que el concejal Cofré llegó hasta este momento va a decir de lo que se trataba, ella nunca ha puesto ... las sedes que tienen los centros de madres aquí en Santa Bárbara, cuando le dicen, se va a reunir la junta de vecinos, estupendo les dice ella, si son las mismas, la misma gente, el mismo centro de madres abarca también todas las juntas de vecinos así es que estupendo, pero ocurrió algo, plantea al alcalde, que no sabe qué pasó allá en el centro de madres de la Juanita Soto, que ella es la presidenta, no sabe quien postuló a un proyecto para unas sillas para hacer ejercicio, no unas sillas, unas máquinas, para hacer ejercicio y esas máquinas quedaron dentro de la sede, que es una sede grande e incluso esas sedes se construyeron hace años atrás, se construyeron dos sedes ahí, la primera y la segunda, ahí habían dos centros de madres que funcionaban, uno en una y otro en otra, ella, después dijo, es el colmo que estén ocupando las dos sedes en un ... trasladaron al centro de madres uno solo y la otra sede se la entregaron a los diabéticos de Santa Bárbara, que el hospital estaba desesperado porque ellos querían tener un Centro de Rehabilitación que los médicos o los enfermeros le fueran a dar charlas a los diabéticos y se le traspasó en ese tiempo al presidente de los diabéticos era Don Ramón Aburto, entonces, ya, regio, se traspasó esa sede y ella quedó solamente con la sede el Centro Santa Lucía que se llama, qué pasó, que después llegaron esas máquinas que no sabe quién postuló a las máquinas esas para hacer ejercicio y quedaron en la sede esta, el problema es el siguiente, plantea al alcalde, que ahora ese centro, porque su misión es capacitar los centros en lo que ellas quieren hacer, quieren aprender, este año están entonces, quieren cursos de crochet, ya, les compró material, está la monitora que viene de Los Angeles para enseñarles crochet y se encuentran de que ese día, la monitora quedó de venir el día miércoles, todos los miércoles a enseñarles y ellas llegan ahí, todo el centro de madres y se encuentran que empiezan a llegar señoras a hacer ejercicio, comprenderán, expresa, que es imposible que llegue gente a hacer ejercicio en las

máquinas y los Centro de Madres van a estar ahí mismo, con la profesora que les está enseñando crochet, entonces, se produjo un problema, en fin dimes y te diretes y ya el Centro de Madres, le dijo a las señoras que iban llegando ahí, que les dejaban toda sucia la sede, que por favor no fueran más, que se llevaran sus sillas, en fin, se produjo un problema entre ellas, entonces, dijo, bueno, qué es lo que me queda a mí, esto, porque averiguó y dicen que viene la orden del hospital porque son señoras que tienen problemas, no sabe, al corazón ... o no sabe, entonces los envían del hospital a hacer las clases ahí, entonces está bien, está aprovechando las sillas pero, por lo menos el día que está la monitora que viene de Los Angeles a enseñarle al Centro de Madres, ese día cree que tiene que haber privacidad, ahora, por otro, lado, el Centro ha perdido cualquier cantidad, plantea al alcalde, porque resulta que ellas pueden tener su máquina de coser ahí, pueden tener todas las cosas ahí, de lo que están ellas aprendiendo y no pueden dejar nada ahí porque entra mucha gente y del hospital, una señora que estaba a cargo, de las señoras que entraban a hacer ejercicios, le dio llave a todo el mundo, o sea, toda la gente entraba ahí a hacer ejercicio y las señoras no podían tener ninguna cosa, nada privado porque frecuentaba mucha gente por todos lados, entonces ese día se produjo un roce y ella fue a hablar al hospital, conversó con Don Marcelo Quezada, el Director, entonces, en ese intertanto había una señorita que la atendió primero, entonces le dice, Sra. Victoria usted tiene que hablar con el médico, el kinesiólogo, que es el que manda a la gente a hacer los ejercicios o que necesitan esta terapia, entonces, estaba hablando con el médico cuando aparece Don Marcelo Quezada y le dice, Don Marcelo quería hablar con usted pero aquí estoy hablando con el médico que le dijo sí, el Doctor ... entonces le dijo Dr. Hubo un problema en la sede, contándole lo mismo que está contando ... le dijo desgraciadamente las señoras que están ahí son las dueñas del Centro de Madres, de su sede que se les construyó para ellas, sí le dijo, entonces no va a poder ser, no, le dijo ella, de ninguna manera quiero pelea, no soy peleadora por ningún motivo, quiero que esta cosa se arregle y se coordine, por eso es que vengo a hablar y, Don Marcelo Quezada le dice, lo que se puede hacer y ella le dijo Dr. Y usted no tiene aquí una sala en el hospital donde pueda dejarse aquí las máquinas y que toda la gente que necesita hacer ejercicio que venga a hacer aquí entonces empezó, llamó a una señorita y le dijo, mira, por qué no preparas tal y tal sala y creo que ya la próxima vez estaremos trayendo las máquinas para acá,

agrega que no sabe qué más pasa ahí, plantea al alcalde, porque no sabe quién es el dueño de estas máquinas porque son como cinco máquinas que son tipo bicicletas para hacer ejercicio, entonces cree que ahí en el Centro de Madres, bien difícil que estén ahí y que entre todo el mundo a hacer ejercicio ahí porque o es una cosa o es otra cosa, encuentra que las dos cosas no podrían ser, diferente que si hubiera una reunión de junta de vecinos, que todos se juntan, antiguamente se reunía la junta de vecinos, le pedían la llave a la Juanita o la Juanita venía y ella misma abría porque también pertenece ella a la junta de vecinos, entonces, no hubo nunca problema, o sea, el problema lo está ocasionando esas sillas o sea las máquinas para hacer ejercicio, entonces, le preguntó al doctor, a Don Marcelo Quezada y le dijo que se pueden traer para acá sin ningún problema, entonces, en eso quedaron, en que las máquinas estas se iban a trasladar al hospital, cosa que la gente, el mismo hospital que envía a las señoritas a hacer estos ejercicios, las tengan ahí mismo.

Sr. Cofré : comenta que después la junta de vecinos va a tener la libertad de sesionar igual.

Sra. Hermosilla : señala que igual, si no tienen problema ninguno, porque ella siempre les dijo, la primera vez cuando iban a sesionar ahí, incluso un día le pilló en la calle un señor que le parece que era el presidente ahora de la junta de vecinos y le dice, señora, quiero pedirle autorización si puedo arreglar la sede porque está un poquito deteriorada, quiero pintarla, y ella le dijo, maravilloso, píntela nada más, arréglela nada más si la junta de vecinos y las señoritas es lo mismo, el Centro de Madres, así es que no hay problema, eso es todo lo que habían hablado pero aquí el problema se está produciendo por las máquinas que hay ahí y que se repartieron, a todos los que iban a hacer ejercicio le dieron llaves, entonces, todo el mundo abre la sede y van a hacer ejercicio, entonces es una pelotera, para qué estamos con cosas, entonces, en eso se quedó, que Don Marcelo Quezada, él va a traer las sillas para ejercicio al hospital, cree que con eso se arregla, porque su ánimo es No se puede pelear...

Sr. Alcalde : señala que de hecho un día les invitó el Centro de madres para hacer algunas solicitudes porque tienen algunos cursos de corte y confección le explicaban,

entonces, necesitan mesas para ir haciendo los cortes, agrega que ya se le entregó seis mesas que les van a servir para poder ejecutar su trabajo y seguramente se va a coordinar el arreglo del piso, que también tiene ...

Sra. Hermosilla : comenta que es fantástico, agrega que la sede del lado, les propuso eso, que en la sede del lado que era de los diabéticos, que es tan grande como la otra, que por qué, las máquinas no las dejaban en la sede del lado y ahí se las arreglan los diabéticos y cuando el resto tenga que hacer ejercicios los hace ahí y le dijeron que era imposible porque el piso está muy malo, pasarían de largo las ...así es que no , pero ya habló con Don Marcelo Quezada y todo quedó conversado.

Sr. Alcalde : señala que va a pedir s Don Emilio que ... explique más o menos.

Sr. Espinoza : el profesional señala que este proyecto es un P.M.U. que se estaba postulando, consiste en un proyecto urbano que en el fondo tiende a mejorar el acceso a la comuna, a la ciudad de Santa Bárbara en el eje de la calle donde se produce el by pass, en la Avenida Federico Puga.

El profesional muestra imagen de cómo debería quedar el proyecto en la realidad construido, este proyecto mezcla un poco un poco el tema estético, escultura, que se va repitiendo y formando una dirección con el objetivo que el visitante, al momento de que llegue a la ciudad de Santa Bárbara se dirija hacia Santa Bárbara y no se saque el quite como se está haciendo hoy en día por la Avenida Federico Puga. Agrega que este proyecto se encuentra con financiamiento, fue aprobado por el P.M.U. Y también se puede reconocer a dos escalas, a la escala del visitante y a la escala del habitante de Santa Bárbara, comenta que contempla asientos para la persona que lo recorre a pie, también con protecciones solares, lo otro, que tiene dependencia con respecto al sistema eléctrico, se maneja con paneles de **foto voltaico** que producen luz de noche para también generar la misma atención durante la noche como durante el día.

El Sr. Espinoza comenta que por el otro lado de la calzada hay una propuesta de unos elementos que está a nivel de idea todavía para

potenciar este proyecto que se va a construir, esto lo tenemos que licitar, el tema del diseño para que sea un poco más participativo, porque son proyectos emblemáticos que van a cambiar la cara a Santa Bárbara, es importante que participe la comunidad en este tipo de proyectos.

También el profesional, en relación al proyecto de sede de Mañil Bajo, exhibe imagen, ... que es un proyecto de alrededor de M\$ 40.000 y fracción, ... también se encuentra con financiamiento, debería licitarse pronto y es una sala multiuso, porque en general las juntas de vecinos, por la experiencia que ha tenido en el tiempo que lleva acá, funcionan deseas reuniones hasta velatorios, entonces, la idea es hacer espacios flexibles para que ellos puedan ocuparla en las diferentes funciones.

Sr. Alcalde : consulta referente al detalle de la sala multiuso.

Sr. Espinoza : comenta que el terreno es un poco complicado porque es un triángulo que se generó y está frente a la ruta que va hacia Santa Bárbara, muestra en salón, con baño, hombre y mujer, una cocina, un espacio de oficina y patio.

Sr. Cofré : consulta si aproximadamente 100m² ...

Sra. Hermosilla : comenta que o sea es una casa, con dos baños, con una cocina, regio, ...

Sr. Alcalde : acota que son dos baños, cocina y el espacio multiuso.

Sr. Espinoza : comenta que este va a escapar un poco a las tradicionales juntas de vecinos porque es un proyecto más ambicioso con más espacio y también por el diseño.

Sr. Alcalde : señala que con otros objetivos además.

Sr. Espinoza : agrega que también cuenta con un pórtico de acceso ... que en invierno y verano ayuda a proteger de la lluvia o el sol.

Sr. Salamanca : hace mención de la posibilidad, algún día, no solamente la gente que este viajando en vehículo si no que aprovechar ese espacio como para tener una ciclo vía porque si no se hace ahora, después ...

Sr. Cofré : consulta si va a ser sobre la berma, se va a tratar de ensanchar el camino ...

Sr. Espinoza : comenta que hay que analizar porque también hay un tema de la postación, entonces, ahí hay un tema técnico que hay que analizar en este caso.

Sr. Oses : pregunta, no sabe si ... tiene ciertas dudas, es en cuanto a los espacios que van a haber, la distancia sobre la entrada a Santa Bárbara y donde están ubicados los asientos o este pórtico de entrada porque ahí (imagen) al menos se ve muy angosto.

También el concejal Oses consulta al profesional Sr. Emilio Espinoza si ha visto lo del Plan Maestro de Turismo de Colbún.

Sr. Espinoza : responde que sí lo ha visto.

Sr. Oses : comenta que de hecho habían algunas propuestas del acceso que eran bastante interesante y daban mucho mayor espacio, que permitían una ciclo vía, una vereda por el lado sur, porque como se ve eso ocuparía todo el espacio.

Sr. Espinoza : señala que eso, en el fondo, se va a analizar porque lo concreto hoy día es lo que pasa al lado del norte y lo que se va a complementar con un proyecto que al visitante ... la idea, como ese proyecto está en diseño, la idea es coordinar para que haya una coherencia entre esto que se va a construir con lo otro que está en proceso.

Sr. Oses : señala que la idea es que no tampoco, porque ahí ... que no corte las posibilidades de los peatones, de los ciclistas porque ahí en las tardes se ve la cantidad de ciclistas que transitan por ese lado.

Sr. Zavala : ... señala que no hay problema de espacio.

Sr. Alcalde : comenta al profesional que podría explicar la altura que tiene las luminarias ...

Sr. Espinoza : señala que tienen una altura de 15,5 Mts.

Sr. Alcalde : consulta cuál sería la altura en el siguiente tramo... siete metros.

Sr. Espinoza : 3,75 ...

Sr. Alcalde : señala que para pensar en otro proyecto no tiene dificultad.

Sr. Espinoza : señala que en el tema visual no molesta porque los elementos que pueden ser distractores se desarrollan con altura más arriba.

Sr. Cofré : consulta si esto podría tener algún seguimiento con lo que mostraba el plan maestro.

Sr. Alcalde : señala que tiene que ser coincidente.

Sr. Espinoza : señala que como lo dice es un plan maestro, la idea es que al momento de ejecutarse ya vaya siendo más concreto se vaya adaptando a las cosas que hay, como esta y vayan siguiendo la misma línea para no tener ... porque la idea de esto es buscar una identidad y que visualmente por lo menos haya una coherencia.

Sr. Cofré : señala que después va a venir el otro proyecto y nos va a decir, sabe que vamos a tener que mover esto para colocar los árboles por ejemplo, por decir algo.

Sr. Espinoza : señala que en ese evento no sucedería porque hay una coordinación.

Sra. Hermosilla : comenta que eso es importante.

Sr. Cofré : señala que se ve muy bonito, es un sueño de los santabarbarinos tener un ingreso a la comuna desde más o menos la feria, a la entrada que sea atractivo y numeroso.

Sr. Oses : desde el by pass hacia acá.

Sr. Alcalde : señala que por eso decía que este proyecto es el que ya tenemos con financiamiento, el de las luminarias ...

Sr. Cofré : consulta si sería desde el by pass, hacia ...

Sr. Alcalde : señala que un poco más allá del by pass ...pero como se decía el objetivo es darle direccionalidad e interesar a la gente que venga a visitar nuestra comuna.

El alcalde agrega que el otro proyecto que muestra Don Emilio ahí, ese todavía está en etapa de idea nada más, está buscando la relación también con el proyecto que nos está proponiendo Colbún a través del plan maestro, que a nosotros nos hace mucho sentido, pero este tiene que relacionarse y en definitiva ser uno solo, lo vamos a complementar. Pregunta a los señores concejales si tienen alguna consulta, alguna duda.

Sr. Salamanca : señala que la duda que él tenía en el otro proyecto, porque veía que deberíamos aprovechar ese espacio que tenemos ahí, no colocar elementos tan rígidos, en términos de la ciclo vía alternativa que podríamos tener también para que la gente pudiera eventualmente transitar por el lugar, quizá la posición que tiene esa estructura podría ser al otro lado, pensando en los espacios.

Sr. Espinoza : señala que de hecho la idea de este lado sur, es que la comunidad participe porque ellos en el fondo van a ser los usuarios, entonces, son los mejores arquitectos, entonces por eso la idea es que este proyecto, hacer algo para compensar el sector norte porque para generar una atención tenemos que tener ...

Sr. Salamanca : señala que ahí tenemos la posibilidad de que participe la comunidad.

Sr. Oses : consulta al alcalde si será posible tener una copia ...

Sr. Espinoza : señala que este más que proyecto ya es una realidad, por lo menos el lado norte.

Sr. Oses : señala que del lado sur sería interesante ver lo mismo que nos mostraba el plan maestro ... el mal llamado plan maestro... porque ahí igual hay una parte bastante interesante, lo que era el acceso a Santa Bárbara y mostraban las propuestas que no impactaba demasiado en la utilización de espacios públicos pero sí beneficiaba mucho a las personas que transitaban, los ciclistas, y quedaba muy seguro y eran bastante artesanales las barreras que se proponían, para que se tenga en consideración.

Sr. Alcalde : expresa sus agradecimientos al profesional Sr. Emilio Espinoza. Agrega que del proyecto financiado ... la información a nuestros concejales, con el monto de inversión, en el otro obviamente todavía no, porque eso no está ...

Sr. Cofré : señala que quiere aprovechar la oportunidad de felicitar a Don Emilio, no había tenido la oportunidad de conocerlo, ... ofrece toda su colaboración, poder entregar ideas y sugerencias ...

Sr. Zavala : señala que para ser honestos, Don Emilio mejoró su proyecto, pero el autor del proyecto es Don Víctor Monares.

Sr. Salamanca : ... solamente para decir a Don Emilio de ...cree que la autoría de estas cassetas que se hicieron para el tema de la basura es suya, quedaron muy bien hechas, le felicita, cree que eran dos originalmente ...

Sr. Espinoza : señala que hay un proyecto que se elaboró para los participativos, que en el fondo esa fue la idea principal y ahí Don Mitchell necesitaba como de emergencia unas para el sector de Estación y se trató de conjugar el mismo idioma para que en el fondo tener una línea de basureros.

Sra. Hermosilla : comenta que no lo conocía, pregunta si trabaja en la municipalidad (Sr. Espinoza)., Le gustaría saber su nombre.

Sr. Espinoza : señala que su nombre es Emilio Espinoza, de profesión arquitecto y hace seis meses que está trabajando acá.

Sra. Hermosilla : comenta que seguramente muchas veces debe haberlo visto pero no tenía idea, podría haber pensado que era un joven que andaba visitando nuestra municipalidad; también la concejal le expresa su bienvenida al profesional ...comenta que el proyecto de Cruz Roja fue el primer proyecto que le tocó cuando llegó hace seis meses.

Sr. Alcalde : señala que la mayoría de las observaciones de los proyectos las está sacando el Sr. Espinoza...

Sra. Hermosilla : comenta que es una maravilla para la municipalidad tener un arquitecto, muy bueno, excelente.

Sr. Espinoza : señala que lo van a tener mucho más tiempo.

Sr. Zavala : comenta que ha sido una gran colaboración para la Secplan y para la municipalidad.

Sr. Alcalde : consulta a los concejales si tienen algún comentario con respecto a la rendición de cuentas del Programa de Mejoramiento de la Gestión.

Sr. Oses : comenta que se les entregó recién.

Sr. Alcalde : comenta que los concejales conocían todas las iniciativas.

Sr. Oses : señala que la rendición de cuentas no la han ...

CORRESPONDENCIA DESPACHADA

3.- EXPOSICION VIALIDAD PROVINCIAL

4.- VARIOS

Siendo las 16, horas, el Sr. Alcalde y Presidente de Sala da por finalizada la Sesión Ordinaria N° 121 del Concejo Municipal de Santa Bárbara.

ELVIS BORGON MEDINA
SECRETARIO MUNICIPAL

DANIEL IRAIRA SAGREDO
ALCALDE

ACUERDOS

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA
SESION ORDINARIA N° 121

07 DE MAYO DE 2012